



■ PROYECTO EUROPEO

Filología impulsa una nueva plataforma sobre materiales para la enseñanza de lenguas

R.D.L.

La Facultad de Filología está inmersa en un nuevo proyecto internacional sobre el aprendizaje, la enseñanza y la difusión de las lenguas. En concreto, el centro ha solicitado a la Comisión Europea 700.000 euros de financiación para el desarrollo de este proyecto en el que participarían otras universidades europeas, como con la Universidad Maximilian de Munich, la Liberal Comunicaciones de Milán, la Universidad de Malta, la Universidad de Coimbra y la de Nottingham, aunque la Facultad de Filología de Salamanca coordinaría todas las actuaciones.

Entre las numerosas acciones que implicará esta investigación, destaca la creación de un centro sobre la elaboración de materiales didácticos para el aprendizaje de las lenguas, con sede en Salamanca, que daría lugar al desarrollo de una plataforma de materiales modernos para el aprendizaje de idio-



Vicente González. /BARROSO

mas, de forma que los investigadores de las diversas universidades intercambien experiencias, abriendo una vía importante para futuro, según explica el decano Vicente González, decano de Filología.

Asimismo, el proyecto incluye dos congresos internacionales, en Salamanca y en Milán, seminarios y concursos.